

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## À Travers Nos Régions

PORT-GENTIL : MDM ÉCHANGE AVEC LES MAMANS DU QUARTIER MAMIWATA



Photo : JP Allogo

**UNE** délégation du Parti politique "Mon Destin en Mains" (MDM), qui a pignon sur rue dans la cité pétrolière depuis peu, s'est rendue, le dimanche de la Pentecôte, dans la zone dite Mamiwata, dans le 1er arrondissement de la commune de Port-Gentil. C'était pour échanger avec les femmes-mères. Après le mot de bienvenue d'Ignace Mvono Nze, habitant du coin et membre dudit parti politique, la secrétaire provinciale, Prisca Évelyne Assong Ondo épouse N'zue s'est adressée aux femmes mères. "Je tiens à vous remercier pour l'accueil qui nous a été réservé. Néanmoins, je vous dis clairement que notre présence est axée sur des échanges, le partage avec vous". En retour, les femmes-mères de Mamiwata ont salué l'acte humanitaire posé à leur endroit. Notons que des fiches d'adhésions ont été distribuées et remplies séance tenante. À la fin, des enfants du quartier ont fait danser les visiteurs.

## TCHIBANGA/RELIGION : LES ASSISES DE LA "CONVENTION RÉGIONALE 2022"



Photo : M. LUNG.M

L'Église évangélique de Pentecôte de Tchibanga a accueilli, dernièrement, des fidèles venus de Moabi, Mayumba, Port-Gentil et Libreville. Et ce, dans le cadre des assises de la Convention régionale 2022. Le pasteur Jean-Philippe Igwet, en sa qualité de coordinateur des Assemblées de Dieu de l'Ogooué-Maritime, a dirigé les travaux. L'homme de Dieu a remercié le président national des Assemblées de Dieu, l'apôtre Jude-Benjamin Ngoua, pour avoir inspiré l'organisation des conventions régionales dans l'ensemble des 9 chefs-lieux des provinces du Gabon. Objectif : redynamiser l'œuvre de Dieu et rechercher le feu de la Pentecôte qui est l'ADN de leur église. "Ne nous contentons pas de dire nous sommes des Pentecôtistes si nous ne vivons pas la Vie de l'esprit, d'où ce thème Raviver le feu de la Pentecôte", a-t-il déclaré. Pendant 5 jours, les participants ont été édifiés sur ce thème. Ils se disent satisfaits d'avoir retrouvé la vitalité spirituelle à partir des modèles comme Timothée, qui était un modèle en parole, en conduite, en amour, en foi et en pureté. La prochaine rencontre du genre aura lieu en juillet 2023 à Port-Gentil, lors de la convention nationale.

ALLOGO & LUNG

# Lambaréné : le beau geste de Cimaf-Gabon



Photo : GRM

**Geste de remise symbolique d'un bac à ordures à Lambaréné.**

G.R.M  
Libreville/Gabon

**S**il'objectif premier de tout investisseur est de rentabiliser son business, à Cimaf-Gabon le développement de notre pays – du moins les localités où il commercialise ses produits – occupe une place de choix dans le cadre de sa politique sociale.

Pour preuve, vendredi dernier, ce cimentier a mis à la disposition de la commune de Lambaréné, un important lot de bacs à ordures. La cérémonie y relative s'est déroulée en présence, entre autres, de la ministre Madeleine Berre (native de la localité) et du gouverneur du Moyen-Ogooué, Barnabé Mbangalivoua. Par ce geste, la filiale gabonaise de l'industriel marocain apporte sa contribution à la lutte contre l'insalubrité à Lambaréné. Une préoccupation que le maire, Jean-Justin Maury Ngowemandji, a appréciée à sa juste valeur. Et a promis de déployer lesdits bacs dans toute sa cité et veiller à ce qu'ils ne soient pas détruits. Malgré les difficultés conjoncturelles, la société Cimaf-Gabon a décidé de maintenir ses œuvres sociales. Dans ce sens, le leader national de la production et de la commercialisation du ciment poursuit une caravane sociale à

travers le Gabon. Il s'était rendu aux orphelinats "La Maison de l'espérance" à Libreville et "El Jireh" de Nkok, au centre d'accueil pour enfants en difficulté et à la Maison d'Alice à Angondjé. Sans oublier d'autres actions envers des établissements scolaires à Port-Gentil

et Koula-Moutou; et auprès des habitants du quartier Alarmintang à Ntoum.

L'action de Lambaréné est une réponse à une des préoccupations des autorités municipales, a confié Jean-Claude Ogoula, le représentant de la direction générale de Cimaf-Gabon.

## ANNIVERSAIRE



**Un amour est une vie avec ses belles histoires qui diffère les coeurs à ce dire des mots.  
Ton époux et tes enfants de disent un joyeux anniversaire pour tes 40 ans.  
Que la bonne grâce continue de nous habiter.**